
Эссе «Моя профессия – воспитатель». 

 

 «Наши дети - это наша старость.  

Правильное воспитание - это                        

наша счастливая старость;  

плохое воспитание - это 

 наше будущее горе, это наши слезы, 

это наша вина перед другими людьми, 

 перед всей страной». 

Макаренко  А.С.  

 

 Невозможно представить жизнь воспитателя без шумного, 

доверчивого и трогательного детства, без огромного мира чистоты и радости. 

Доброта и милосердие должны быть присуще любому человеку, а, тем более, 

воспитателю, так как его авторитет складывается его отношением к делу и 

профессии вообще. Я уверена, что профессия «воспитатель», определяющая 

своим содержанием настоящее и будущее человека, одна из важных и 

нужных профессий в наше время.  

 Любовь к детям, постоянный творческий поиск, самообразование и 

работа над собой – вот три основных принципа для воспитателя прошлого, 

настоящего и будущего. В нашей профессии невозможно остановиться, здесь 

нужно постоянно «расти», как растут дети, пришедшие в детский сад. 

Главная награда для меня в моей работе – счастливая улыбка на лицах детей 

и благодарный взгляд родителей. Когда видишь, с какой радостью тебя 

встречают малыши, как им всё на свете интересно, то понимаешь, какая 

великая сила и огромная ответственность находится в твоих руках. 

Выполнять эту работу должны непременно люди увлечённые, добрые и 

ответственные. 

          Всю свою энергию я направляю на создание вокруг каждого ребенка 

атмосферы любви и взаимопонимания, так как убеждена, что только это 

способствует раскрытию индивидуальности. Я понимаю, что на меня 

возложена большая ответственность: заложить фундамент личности каждого 

ребенка, помочь им познать окружающий мир, научить их жить в обществе. 

В своей работе стараюсь использовать новые и интересные методы, приемы, 

чтобы заинтересовать детей, найти к каждому из них индивидуальный 

подход. Ведь они такие все разные, забавные, удивительные. Кем станут дети 

в будущем, я не знаю. Но точно знаю, что моя практическая задача – показать 

ребенку, что он кладезь возможностей, нужно просто помочь поверить ему в 

себя. Все дети разные, поэтому мне важно дать возможность каждому 

проявить себя, почувствовать себя способным и талантливым, а самое 

главное счастливым. 

           Я отдаю детям тепло свое души, свои знания, приобщаю их к 

сотворчеству.  Стараюсь понять чувства каждого ребенка и в каждом ребенке 

увидеть что-то особенное, индивидуальное. Свое предназначение вижу в том, 

чтобы сделать все от меня зависящее, чтобы помочь своим воспитанникам 



стать успешными гражданами своей страны, любящими свой дом, Родину, 

профессию и все, что окружает их. Очень важно, чтобы каждый ребенок 

ощущал чувство победы и своего личного успеха. Ведь только с успехом 

приходит желание двигаться дальше, узнать больше, сделать мир лучше. 

            Быть воспитателем в моем понимании - это значит от чистого сердца 

давать детям знания, окружать их заботой и вниманием, а в ответ получать 

бурю эмоций и новый заряд позитива. И хочется верить, что вкладывая 

частицу себя в каждого ребёнка, я делаю этот мир добрее и лучше… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


